

## El Lobas se lleva el duelo por la parte alta

### DIVISIÓN DE HONOR ORO

Las carbayonas derrotaron al Ciudad de Arrecife en un duelo con alternancias y se colocan en tercera posición

G. FERNÁNDEZ

OVIEDO. El Lobas Global Atac Oviedo consiguió una trabajada victoria en su casa frente al CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife. Las pupilas de Manolo Díaz doblegaron al conjunto isleño por 22-20



Monique Henrique, empujada por la visitante Leticia Cobo. L. A.

en un duelo directo en la parte alta de la clasificación de División de Honor Oro, que se pone al rojo vivo tras el triunfo carbayón. El partido comenzó con nervios e imprecisiones en los dos equipos.

Empezaron mejor las canarias (1-3), pero el conjunto ovetense se pondría por delante tras un parcial de 3-0. Así el Lobas abría brecha con un parcial de 4-0 que ponía el 8-4 en el marcador y obligaba al técnico visitante a pedir tiempo muerto superado ya el ecuador del primer período. Las azules continuaron apretando rumbo al descanso y Jimena Merino ponía la máxima diferencia en el electrónico (13-7). Sin embargo, el CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife conseguiría recortar distancias en el último minuto de la primera parte y Gema Trujillo, con un penalti transformado con el cronómetro a cero, establecía el 13-9 con el que se llegaba al descanso.

El Lobas sufrió al inicio del segundo tiempo y las canarias llegaron a situarse a dos goles (13-11). Jimena Merino, sobresaliente en el extremo derecho, desatascó a las azules, que volvían a escaparse (17-12). Las ovetenses aguantaban las embestidas de las visitantes y ya con menos de diez minutos por jugarse mantenían los cinco tantos de renta.

El Ciudad de Arrecife reaccionó con fiereza, completando un parcial de 0-4 que reducía la ventaja local a la mínima expresión (20-19). Un penalti forzado por Marta da Silva permitiría a Marta Siñol dar aire de nuevo al equipo ovetense, que gracias a las paradas de Begoña Otero y a un nuevo gol de Marta Siñol terminaría asegurándose el triunfo por 22-20 ante el delirio de la afición.



Raúl Blanco ejecuta un lanzamiento. RODRIGO GONZÁLEZ

## Victoria de prestigio del Unión Financiera

### PRIMERA NACIONAL

G. F. El Unión Financiera Base Oviedo logró este sábado una importante victoria en la cancha de Caja Rural Zamora (23-26). En uno de los mejores partidos de la temporada, los de Daniel Bandrés se mantuvieron muy ordenados durante todo el partido y supieron estar por delante de su rival en todas las fa-

ses del juego. Con una gran defensa y con Gamallo erigido como héroe bajo palos –detuvo cinco lanzamientos de penalti–, los ovetenses también cuajaron una actuación memorable en ataque en la cancha de un equipo que no había cedido ningún punto como local esta temporada.

El ataque funcionó, pero la defensa, con Colías y Jaime González, entre otros, también brilló con luz propia en un Polideportivo Ángel Nieto que fue el escenario de uno de los mejores partidos de la temporada.

## Demasiado difícil para el Grupo

G. F. No pudo el Grupo Covadonga traerse un buen resultado de su difícil visita al Club Balonmano Soria. Los gijoneses sucumbieron por 36-27 en un partido que los asturianos resistieron durante la primera mitad gracias al acierto goleador de Frade, pero no pudieron igualar el arreón final del cuadro castellano-leonés, que rompió el encuentro en la recta final, sustentado en el acierto goleador de Pablo Rodríguez. Con nueve dianas, el jugador del Club

Soria fue un quebradero de cabeza constante para la defensa gijonista, incapaz de contenerlo.

La férrea defensa numantina y las intervenciones de la meta revuelta permitieron a los locales administrar la renta y llegar al tramo final con un marcador holgado. Apoyado, también, en el acierto de goleadores secundarios como Magno Silva, el equipo soriano se aseguró el triunfo para desesperación del cuadro gijonista. Con este triunfo, los locales se mantienen en la cabeza de la tabla, mientras que los asturianos siguen en la parte baja del grupo dos de Primera Nacional.

## Premio a la fe del Autocenter

G. F. El Autocenter se llevó una meritoria victoria en su duelo en casa frente al Universidad de León Ademar. El conjunto ovetense no dejó de creer y logró un 4-0 de parcial en los minutos finales que le permitió llevarse los puntos ante el conjunto leonés. Un triunfo muy bajado para los locales y sustentado en una gran tarde goleadora de Cristian Remeseiro, quien con ocho dianas lideró la reacción del equipo de la capital. Y eso que fueron los visitan-

tes quienes tomaron la iniciativa desde el principio, logrando adelantarse en el segundo 45 y dominando buena parte del choque. Al descanso, el marcador era de 14-17.

Las pérdidas y exclusiones comenzaron a lastrar al cuadro leonés tras el descanso y permitieron ir creciendo al Autocenter hasta llegar a igualarlo cuando ya quedaban menos de cinco minutos para su conclusión a 26 goles. El Universidad de León entró en bloqueo y no volvió a anotar hasta el final, mientras que los locales lograrían romper el choque consiguiendo los tres tantos que refleja el marcador final.

## El Gijón Balonmano no deja de creer

### DIVISIÓN HONOR PLATA

G. F. El Gijón Balonmano cumplió el expediente y se impuso sin demasiados problemas en su partido frente al Fuentes Carriona en un duelo que las gijonesas dominaron de principio a fin y que terminaron ganando por una diferencia de ocho goles (36-28). Las asturianas llegaban al choque en segunda posición, apurando sus opciones de alcanzar en la cabeza al Meaño, quien tampoco falló y defenderá el liderazgo en la última fecha del campeonato liguero.

Las de Ángel Gulín aprovecharon la oportunidad ante el cuarto clasificado por la cola para dar descanso y permitir la entrada de minutos a algunas de las jugadoras menos habituales, controlando en todo el momento el duelo y sin necesidad de apretar el acelerón ante un conjunto visitante que no amenazó en ningún momento el resultado final.



Silvia, del Balonmano Gijón, en pleno lanzamiento. J. M. PARDÓ

Pudieron, incluso, dar entrada a la juvenil Eva, quien debutó en el curso con la primera plantilla.

Así pues, a falta de una jornada, las de Ángel Gulín siguen en segunda posición. De cara a la última fecha solo les queda ganar y esperar que el Meaño no lo haga para alcanzar la primera plaza,

una vez asegurada la posición de promoción tras la gran fase regular que han completado, siendo líderes durante buena parte del curso.

Las gijonesas visitarán al Porriño la semana que viene, mientras que el Meaño tendrá que recibir al Leganés.